

Exitosa

Feria Provincial Laboral en Melipilla

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, enfatizó que el principal objetivo de esta feria fue vincular a empresas locales con personas en búsqueda de empleo.

Como una oportunidad para fortalecer la empleabilidad y el desarrollo local calificó el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón Atenas, la masiva Feria Laboral Provincial de Melipilla, que se realizó ayer en la Plaza de Armas.

Explicó que el principal objetivo de esta feria fue vincular a empresas locales con personas en búsqueda de empleo, generando oportunidades laborales directas, además de ofrecer un espacio para que las empresas dieran a conocer sus servicios, productos y pudieran establecer conexiones para futuras alianzas.

Además, Bastián Alarcón, señaló que "esta feria estaba enfocada en darle más oportunidades a nuestra gente de la

provincia y por eso estuvieron presentes los cinco municipios de la provincia, destacando los departamentos de OMIL donde se dejaron currículos y se gestionaron las oportunidades laborales".

Agregó que "estuvimos presentes con nuestros servicios de Gobierno, con Sence, con Inspección del Trabajo, con Chile Atiende, con ChileValora, que tiene diferentes servicios que puede entregar cursos, certificaciones y apoyar a quienes postulan a ofertas laborales".

La autoridad provincial destacó que "los municipios se hayan puesto a disposición, que los servicios de Gobierno y que los privados estén presentes, que es lo que valora la gran concurrencia de esta feria. Hubo empresas locales, agroindustriales, faenas agrícolas y centros de estudio, entre otros, que muestran que hay cupos laborales, así que esperamos que haya sido de gran ayuda para los melipillanos y melipillanas que esperaban hace bastante tiempo estas ferias laborales y oportunidades también de empleabilidad".

